



UNIVERSIDAD DE CHILE  
FACULTAD DE CIENCIAS AGRONÓMICAS

DECANATO NOTICIAS

ENERO 17 DE 2014. Año 5 N° 2

Red Nacional de Bancos de Germoplasma.



El Rector Pérez designó recientemente a los académicos **Dr. Ricardo Pertuzé** y **Dr. Carlos Muñoz**, como representantes titular y suplente, respectivamente de la Universidad de Chile, ante el Comité Técnico de la Red Nacional de Bancos de Germoplasma, constituido por varias instituciones.



Esta Red pretende articular bancos públicos y privados para establecer lazos de colaboración y transparentar a la comunidad la información de los recursos genéticos contenidos en los

bancos participantes. A su vez se espera que esto facilite la transferencia normada de germoplasma conservados ex situ. Ambos académicos trabajarán en el diseño, y seguimiento del plan de trabajo 2014, así como la generación de propuestas técnicas para la optimización del trabajo de la Red. Más información en el siguiente video <http://www.youtube.com/watch?v=2wrF6uH6rF0&feature=youtu.be>"

Agencia Chilena para la Calidad e Inocuidad Alimentaria.



El Ministerio de Agricultura por Resolución Exenta N° 582 de 2013 a través de la Subsecretaría de Agricultura, designo a los integrantes del **Comité Científico Consultivo de la Secretaría Ejecutiva** de la Agencia Chilena para la Calidad e Inocuidad Alimentaria (ACHIPIA). La mayoría del Comité esta constituida por académicos de la Universidad

de Chile, todos de Campus Sur; **Dr. Marco Schwartz** de nuestra Facultad, Santiago Urcelay, Fernando Vio, Ricardo Uauy y Guillermo Figueroa.

La acción de este Comité - con funciones determinadas en la Resolución Exenta 447 de 2013 del Ministerio de Agricultura - contribuirá al proceso de transformación y modernización del Ministerio de Agricultura, siendo uno de sus ejes, la calidad e inocuidad alimentaria, que asegure alimentos inocuos para los consumidores nacionales como de los países de destino de nuestros productos.